

DECLARATION COMMUNE DU PILIER POLITIQUE DE LA CIRTF ET DE LA CRI A L'OCCASION DE LA REUNION DE BELFAST

9 mai 2023

L'Australie, la Belgique, le Canada, la France, l'Inde, INTERPOL, Israël, l'Italie, le Japon, la Nouvelle-Zélande, le Nigéria, les Pays-Bas, la Pologne, la République de Corée, Singapour, l'Ukraine, le Royaume-Uni et les États-Unis d'Amérique se sont réunis pour une réunion conjointe de l'International Counter Ransomware Task Force (ICRTF) et du pilier politique de la Counter Ransomware Initiative (CRI) à Belfast (Royaume-Uni) le 19 avril 2023.

L'ICRTF et le pilier politique, établis lors du deuxième sommet du CRI à Washington en novembre 2022, se concentrent sur l'élaboration de solutions innovantes et d'options politiques pour contrer la menace des ransomwares.

Les rançongiciels constituent une menace sérieuse pour la sécurité, qui peut avoir un impact sur la sécurité nationale et dont la portée ne connaît pas de frontières. Aucun pays, quelles que soient ses capacités ou son expérience, ne peut le combattre efficacement seul. Les partenariats internationaux sont notre multiplicateur de force contre les auteurs de ransomwares et leur écosystème. Ils renforcent notre capacité à détecter, perturber et dissuader les cyberacteurs malveillants qui se livrent à des attaques de ransomwares ou les facilitent.

Cette réunion a été l'occasion pour les membres d'étendre leur collaboration existante et d'identifier de nouvelles pistes de coopération. Grâce à notre travail, nous aspirons à jeter les bases de l'émergence de normes mondiales dans le domaine de la lutte contre les rançongiciels. À cette fin, notre priorité est d'identifier les possibilités d'aligner nos projets complémentaires. Nous travaillerons à l'instauration d'une culture du partage de l'information et à l'élaboration de bonnes pratiques en ce qui concerne les régimes de signalement des incidents.

L'ICRTF et le pilier politique reconnaissent également l'importance de l'engagement de l'industrie dans la lutte contre les ransomwares. Nous améliorerons notre travail en reliant nos projets à l'expertise et à l'expérience fournies par l'industrie, et nous étudierons les meilleures options pour engager le secteur privé.

Dans la perspective du troisième sommet annuel de l'IRC en octobre/novembre 2023, nous élaborerons une feuille de route pour la livraison des articles. Nous nous réjouissons d'approfondir et d'élargir les partenariats entre les gouvernements et avec l'industrie lors d'événements marquants en 2023.

Nous invitons les pays qui partagent nos profondes préoccupations concernant la menace des ransomwares à rejoindre les réseaux du CRI. Le CIRTV et le pilier politique continuent de collaborer avec le pilier diplomatique et de renforcement des capacités du CRI afin d'élargir notre coalition contre la menace des ransomwares.